

Hervé FERON était ce mardi à l'assemblée générale de l'association "[Clairlieu Ecodéfi](#)", à Villers-lès-Nancy.

Dans le cadre d'un projet d'éco-rénovation solidaire, cette association, créée en 2009 à l'initiative des habitants du quartier de Clairlieu à Villers, a pour objectif de mutualiser ses moyens pour rénover les pavillons de Clairlieu suivant des normes énergétiques et environnementales qui permettent à la fois de réduire les émissions en CO<sup>2</sup>, et d'effectuer des économies de consommation d'énergie. Cet aspect est important tant les prix de l'énergie ont augmenté lors du dernier quinquennat (+20% sur l'essence, +25% sur l'électricité, +50% sur le gaz).

Dans le cadre des subventions parlementaires 2012, Hervé FERON a obtenu 3.000 euros pour donner un coup de pouce à cette initiative qui mérite d'être développée.



*Jacques TREMON, président de l'association, Hervé FERON, et Yves WILLER, Vice-président de la commission Aménagement au conseil général de Meurthe-et-Moselle, et Président du Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement de Meurthe-et-Moselle (CAUE).*